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          Данная работа посвящена оценке эффективности применения ГИС-технологий при восстановлении поврежденных участков в инженерных коммуникациях, жилых домах и других объектах, необходимых для привычной жизнедеятельности людей в системе жизнеобеспечения населения. Объект исследования – ГИС-технологии. Предмет исследования – методика и механизм использования ГИС-технологий в организации жизнеобеспечения населения. Цель работы заключается в изучении возможности использования ГИС-технологий на основании сравнительного анализа при организации жизнеобеспечения населения в пострадавших от ЧС районах. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ мониторинга в системе жизнеобеспечения населения. 2. Разработка плана с объектами, коммуникациями, с последующим нанесением границ ЧС. 3. Расчет времени восстановления объектов жизнеобеспечения по двум методикам и сравнение полученных данных. 4. Оценка методики с использованием ГИС-технологий при восстановлении системы жизнеобеспечения населения. При выполнении задач были использованы следующие информационные технологии: программа Surfer для визуализации пространственных данных, программа Remplanner для составления технических чертежей. Для оценки эффективности использования ГИС-технологий при восстановлении инженерных коммуникаций, жилых домов и других объектов в системе жизнеобеспечения населения, была проанализирована статистика ЧС в России за последние пять лет, также были проанализированы нынешние системы мониторинга в жизнеобеспечении населения. Следующим этапом был разработан план с объектами и коммуникациями, на который было нанесено место аварии и границы ее распространения с помощью ГИС. Для осуществления сравнительного анализа был проведен расчет времени, необходимого для восстановления всех повреждений, возникших в ходе моделируемой ЧС по двум методикам. По итогам сравнения была проведена оценка эффективности использования ГИС-технологий в системе жизнеобеспечения населения.
        

        
          This work is devoted to evaluating the effectiveness of GIS technologies in the restoration of damaged areas in engineering communications, residential buildings, and other facilities necessary for the habitual activity of people in the life support system of the population. The object of research is GIS technologies. The subject of the study is the methodology and mechanism of using GIS technologies in the organization of life support of the population. The purpose of the work is to study the possibility of using GIS technologies based on a comparative analysis in the organization of life support of the population in emergency-affected areas. Tasks that were solved during the work: 1. Analysis of monitoring in the life support system of the population. 2. Development of a plan with facilities, communications, with subsequent application of emergency situations and the scale of the spread of the accident 3. Calculation of time by two methods and comparison of the obtained data. 4. Evaluation of the method using GIS technologies in the restoration of the life support system of the population. When performing tasks, the following information technologies were used: the Surfer program for visualizing spatial data, the Remplanner program for drawing up technical drawings. To assess the effectiveness of the use of GIS technologies in the restoration of engineering communications, residential buildings and other facilities in the life support system of the population, the emergency statistics in Russia over the past five years were analyzed, and the current monitoring systems in the life support of the population were also analyzed. Then a plan was developed with objects and communications, where the emergency and its distribution zones were applied using GIS. The calculation of the time required to restore all the damage that occurred during this emergency was carried out. Next, the calculation of the time required to restore the same emergency according to the standard method was made. After that, two methods were compared and the effectiveness of the use of GIS technologies in the life support system of the population was evaluated.
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